

Enero 29, 2015

El ministerio de Salud recomienda verificar que los esquemas de vacunación estén completos y acordes al Calendario de Vacunación, ante un brote de sarampión en California, EEUU.

Si bien el brote es de sarampión, se recuerda la importancia de contar con todas las vacunas correspondientes, lo que ayuda a consolidar la erradicación de una gran cantidad de enfermedades prevenibles a través de las vacunas.

El brote se registró en Anaheim, California, al oeste de EE.UU. Se desarrolló entre el 17 y el 20 de diciembre de 2014 en cuatro estados, donde más de 50 personas presentaron sarampión luego de visitar parques temáticos en Disneylandia.

*Leer nota completa en:* [Neuquén Informa \(+\)](#)